
 

1 
 

 

 

 

 

 

 

 

CLADEA NETWORKING 

GRUPO A 

SESIÓN 3 

 

 

 

 

 

 

 

Lunes 28 de Febrero del 2022 – 9 am (hora Perú)  



 

2 
 

Acta CLADEA Networking – Grupo A 

Sesión 3 – 28 de Febrero del 2022 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Miembros Presentes 

Alfredo Flores – Universidad de Lima - Perú 

Ana Cabezas – IEP- España 

Antonio Martin Herreros – ESIC- España 

Dayana Fajardo – CEREM INTERNATIONAL BUSINESS SCHOOL - España 

Edgar Niño – EAN - Colombia 

Germán Hembuz – Universidad Surcolombiana – Colombia 

Hussein Jafaar – ITSA - Colombia 

Lourdes Segovia – IEP- España 

Lucimio Jiménez – CECAR - Colombia 

Oscar Quintero – Universidad Iberoamericana – Colombia 

Yvon Desportes – Montpellier Business School - Francia 
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Parte I. Agenda del día 

La reunión se inició a las 9:00 am. Hora Perú con las palabras de bienvenida del Ingeniero Manuel 

Ortiz de Zevallos. 

1. Se instó a los participantes de la sesión a que puedan realizar las encuestas creadas por 
CLADEA con la finalidad de conocer sus requerimientos como instituciones, dicha 
información recopilada es para uso interno y mantiene una estricta confidencialidad. 

• Link Percepción acerca del desempeño de los objetivos y Valoración de la 
importancia de los Objetivos Estratégicos – CLADEA: 
https://survey.zohopublic.com/zs/FnCN37  
 

2. Se dio pase al momento de “Anuncios” en Antonio Martin comentó sobre la acreditación 
de su international MBA y el Mastery Marketing de su institución por tres años, además 
del anuncio de su nuevo programa de “Asignaturas elegibles” permitiendo que se 
reúnan alumnos de diferentes programas y sedes para que realicen una asignatura de 
manera online. Oscar Quintero de Ibero nos comentó la situación de virtualidad y 
presencialidad que está asumiendo su institución y los esfuerzos que se están tomando 
para cumplir con los requerimientos exigidos. Alfredo Flores, mencionó que la plana 
docente y administrativa de su institución llevan algunos meses asistiendo al campus de 
manera presencial y en abril del presente año se iniciará la modalidad híbrida con los 
alumnos. 

 

 

 

Parte II. Dinámica General: Conclusiones de General 

Tema/Preguntas:  

1. ¿Cuáles son los beneficios que su institución percibe por pertenecer 

a CLADEA 

2. ¿Qué productos o servicios nos recomienda incorporar o mejorar? 

 
 

• Lucímio Jimenez comentó la importancia de ser miembro de CLADEA y de las 

oportunidades de poder forjar relaciones internacionales con otros colegas con los que 

se puede interactuar junto a sus universidades y desarrollar proyectos. Añadió como 

sugerencia que se realicen acciones de refuerzo en temas de socialización entre 

universidades. 

 

• Hussein Jaafar mencionó el largo tiempo de relación con CLADEA de aproximadamente 

9 años y los beneficios que le ha traído pudiendo contactar con otros colegas y realizar 

proyectos juntos. Además, se recalcó lo importante de los programas COIL que han 

ayudado al desarrollo de la multiculturalidad por medio de las clases espejo. 

https://survey.zohopublic.com/zs/FnCN37
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• Edgard Niño comenta como se va adaptando y aprendiendo de los beneficios otorgados 

por CLADEA ya que su institución es miembro reciente, y sugiere la importancia de un 

acompañamiento al estilo orientación para hacer más fácil el proceso de integración. 

 

• El ingeniero Manuel Ortiz de Zevallos mencionó la importancia de la comunicación entre 

institución y CLADEA y lo vital qué es tratar de sostener una línea de comunicación entre 

nuestras áreas. 

 

• Se sugirió hacer una integración de participantes de los diferentes horarios de las 

sesiones de Networking para poder mantener una visibilidad entre los colegas. 

 

• Se recomendó, finalmente, intentar ser constantes con la asistencia a las sesiones para 

que las personas puedan conocerse y recordarse a través del tiempo. 

 

• Se mencionó que se encuentra en preparación un Workshop para decanos en Europa y 

se hizo la invitación para todos aquellos que quieran asistir, además de el anuncio del 

desarrollo de un programa de entrenamiento para decanos y futuros decanos, realizado 

por rectores y decanos, pronto se brindará mucha más información. 

 

• Se hizo la invitación a los asistentes a que participen, si así lo desean, a las diferentes 

sesiones en los horarios de las 15hrs y a los grupos de habla inglesa los miércoles a las 

9am 

 

 

 

 

Finalmente, el Ingeniero Manuel Ortiz de Zevallos cerró la sesión con un saludo fraternal para 

todos. 

 


